

Nutzungsbedingungen und Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

Willkommen bei Longevity Dating! Diese Nutzungsbedingungen und Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) regeln die Nutzung der Website, Dienste und Anwendungen (gemeinsam als "Dienst" bezeichnet) sowie das Vertragsverhältnis zwischen der Felix Werth IT UG (haftungsbeschränkt), Dietzgenstraße 70, 13156 Berlin, Deutschland (nachfolgend "Anbieter" genannt) und den Nutzern (nachfolgend "Nutzer" genannt) der Plattform "Longevity Dating" (nachfolgend "Plattform" genannt).

Durch die Nutzung des Dienstes akzeptierst Du diese Bedingungen und die Datenschutzrichtlinie. Wenn Du mit diesen Bedingungen nicht einverstanden bist, nutze bitte den Dienst nicht.

1. Geltungsbereich

1.1 Diese Nutzungsbedingungen und AGB gelten für sämtliche Verträge zwischen dem Anbieter und den Nutzern der Plattform, insbesondere für:

- Die Nutzung der kostenlosen Mitgliedschaft
- Die Nutzung der kostenpflichtigen Mitgliedschaft
- Alle weiteren Dienste und Funktionen der Plattform

1.2 Abweichende Bedingungen des Nutzers werden nicht anerkannt, es sei denn, der Anbieter stimmt ihrer Geltung ausdrücklich schriftlich zu.

2. Leistungsbeschreibung

2.1 Der Anbieter betreibt eine Online-Dating-Plattform für Menschen, die sich für Langlebigkeit (Longevity) interessieren. Dies umfasst unter anderem gesundheitsbewusste Menschen, Cryoniker, Transhumanisten und alle anderen, die sich mit dem Thema Langlebigkeit beschäftigen.

2.2 Die Plattform bietet folgende Leistungen an:

- Kostenlose Mitgliedschaft:
 - Erstellung eines Profils
 - Suche nach anderen Nutzern
 - Import ausgewählter Daten von verschiedenen Social-Media-Plattformen (soweit verfügbar)

- Interaktion mit anderen Nutzern (Likes vergeben und Kontaktanfragen senden)
- Kostenpflichtige Mitgliedschaft (zusätzlich zu allen Funktionen der kostenlosen Mitgliedschaft):
 - Bevorzugte Platzierung in Suchergebnissen
 - Besondere Kennzeichnung des Profils

2.3 Der genaue Umfang der jeweiligen Mitgliedschaft wird auf der Plattform beschrieben.

3. Registrierung und Vertragsschluss

3.1 Für die Nutzung der Dienste ist eine Registrierung erforderlich. Dabei gelten folgende Bedingungen:

- Du musst mindestens 18 Jahre alt sein
- Du musst wahrheitsgemäße, genaue und aktuelle Informationen angeben
- Du bist für die Geheimhaltung Deiner Zugangsdaten verantwortlich
- Du darfst Dein Konto nicht an Dritte übertragen
- Du darfst nur ein Konto pro Person erstellen

3.2 Die Registrierung erfolgt durch:

- Angabe Deiner E-Mail-Adresse und eines Passworts
- Bestätigung, dass Du mindestens 18 Jahre alt bist
- Akzeptieren der Nutzungsbedingungen, AGB und Datenschutzbestimmungen

3.3 Nach erfolgreicher Registrierung erhältst Du automatisch eine kostenlose Mitgliedschaft. Im Mitgliederbereich kannst Du Dein Profil bearbeiten und optional ausgewählte Daten von verschiedenen Social-Media-Plattformen importieren, soweit diese Funktion verfügbar ist. Dabei können, abhängig von der jeweiligen Plattform und technischen Verfügbarkeit, folgende Daten importiert werden:

- Deinen Namen von der jeweiligen Social-Media-Plattform
- Link zu Deinem Social-Media-Profil
- Dein Social-Media-Profilbild (technisch wird hierfür ein Link importiert, über den das Bild von der jeweiligen Social-Media-Plattform abgerufen und in Deinem Profil angezeigt wird; für diese Anzeige ist Deine Zustimmung in den Datenschutzeinstellungen erforderlich)

3.4 Der Vertrag über die kostenpflichtige Mitgliedschaft kommt im Mitgliederbereich zustande durch:

- Auswahl der kostenpflichtigen Mitgliedschaft im Mitgliederbereich
- Bestätigung der Zahlungspflicht

- Erfolgreiche Zahlungsabwicklung über den Zahlungsdienstleister

3.5 Der Anbieter behält sich das Recht vor, Anmeldungen ohne Angabe von Gründen abzulehnen.

4. Social-Media-Import

4.1 Die Plattform bietet die Möglichkeit, ausgewählte Daten von verschiedenen Social-Media-Plattformen zu importieren. Die Verfügbarkeit dieser Funktion und die Auswahl der unterstützten Plattformen kann sich ändern und wird nicht garantiert. Dabei gilt:

- Du musst berechtigt sein, die importierten Inhalte zu nutzen
- Du erteilst dem Anbieter die Erlaubnis, diese Inhalte im Rahmen der Dienste zu verwenden
- Du bist für die Einhaltung der Nutzungsbedingungen der jeweiligen Social-Media-Plattformen verantwortlich
- Die Verfügbarkeit und Funktionalität des Imports kann von technischen Änderungen der Social-Media-Plattformen abhängen und ist nicht garantiert

5. Preise und Zahlungsbedingungen

5.1 Die Preise für die kostenpflichtige Mitgliedschaft sind auf der Plattform angegeben und verstehen sich inklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer.

5.2 Die Zahlung erfolgt monatlich im Voraus über den auf der Plattform eingebundenen Zahlungsdienstleister. Bei der kostenpflichtigen Mitgliedschaft handelt es sich um ein Abonnement mit automatischer monatlicher Verlängerung und Abrechnung. Die Zahlungsdaten werden gemäß den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten für 10 Jahre gespeichert.

5.3 Bei Zahlungsverzug ist der Anbieter berechtigt, den Zugang zu den zusätzlichen Funktionen zu sperren.

5.4 Der Anbieter behält sich das Recht vor, die Preise für Neuabschlüsse von kostenpflichtigen Mitgliedschaften zu ändern. Für bestehende kostenpflichtige Mitgliedschaften gilt: Preisänderungen sind nur mit ausdrücklicher Zustimmung des Nutzers möglich. Eine solche Preisänderung wird mindestens vier Wochen im Voraus per E-Mail angekündigt. Stimmt der Nutzer der Preisänderung nicht zu, wird die kostenpflichtige Mitgliedschaft zu den bisherigen Konditionen fortgeführt. Der Anbieter hat in diesem Fall das Recht, die Mitgliedschaft zum Ende der laufenden Zahlungsperiode zu beenden.

5.5 Der Anbieter behält sich vor, die kostenpflichtige Mitgliedschaft oder deren Funktionsumfang zu ändern oder einzustellen. Wesentliche Einschränkungen des Funktionsumfangs oder die Einstellung der kostenpflichtigen Mitgliedschaft werden mit angemessener Frist angekündigt. In diesem Fall endet die kostenpflichtige Mitgliedschaft zum Ende der laufenden Zahlungsperiode.

6. Laufzeit und Kündigung

6.1 Die kostenlose Mitgliedschaft läuft auf unbestimmte Zeit und kann jederzeit ohne Einhaltung einer Frist gekündigt werden.

6.2 Die kostenpflichtige Mitgliedschaft läuft jeweils einen Monat und verlängert sich automatisch um einen weiteren Monat, wenn sie nicht gekündigt wird.

6.3 Die Kündigung der kostenpflichtigen Mitgliedschaft erfolgt über den Zahlungsdienstleister und wird zum Ende der aktuellen Zahlungsperiode wirksam.

6.4 Der Anbieter kann kostenpflichtige Mitgliedschaften mit einer Frist von zwei Wochen zum Ende der jeweiligen Zahlungsperiode kündigen. Die Kündigung erfolgt per E-Mail. Eine Kündigung ohne Grund führt automatisch zum Ende der kostenpflichtigen Mitgliedschaft mit Ablauf der aktuellen Zahlungsperiode, ohne dass weitere Zahlungen fällig werden. Die kostenlose Mitgliedschaft bleibt von einer solchen Kündigung unberührt.

6.5 Das Recht zur außerordentlichen Kündigung aus wichtigem Grund bleibt unberührt.

7. Widerrufsrecht

7.1 Verbrauchern steht ein gesetzliches Widerrufsrecht zu. Als Verbraucher hast Du das Recht, den Vertrag über die kostenpflichtige Mitgliedschaft innerhalb von vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen zu widerrufen. Die vollständige Widerrufsbelehrung wird Dir vor Abschluss der kostenpflichtigen Mitgliedschaft in Textform zur Verfügung gestellt und muss von Dir bestätigt werden.

8. Pflichten und Verhaltensregeln des Nutzers

8.1 Der Nutzer verpflichtet sich:

- Bei der Registrierung wahrheitsgemäße Angaben zu machen
- Die im Profil gemachten Angaben aktuell zu halten
- Ein sicheres Passwort zu wählen und dieses geheim zu halten

8.2 Der Nutzer ist für die Geheimhaltung seiner Zugangsdaten verantwortlich und haftet für alle Aktivitäten, die unter seinem Konto vorgenommen werden.

8.3 Als Nutzer der Plattform verpflichtest Du Dich, folgende Regeln einzuhalten:

- Keine Belästigung, Bedrohung oder Einschüchterung anderer Nutzer
- Keine Verbreitung von illegalen, beleidigenden, obszönen oder diffamierenden Inhalten
- Keine Verbreitung von Spam, Betrug oder Malware
- Keine Verwendung der Plattform für kommerzielle Zwecke ohne die Zustimmung des Anbieters
- Keine Verletzung der Rechte Dritter (Urheberrechte, Markenrechte, Persönlichkeitsrechte)
- Keine Umgehung technischer Maßnahmen oder Störung der Plattform
- Keine Verbreitung von Schadsoftware oder schädlichen Programmen

8.4 Bei Verstößen gegen diese Regeln behält der Anbieter sich vor, Konten zu sperren, Inhalte zu entfernen und gegebenenfalls rechtliche Schritte einzuleiten.

9. Sperrung und Löschung von Konten

9.1 Der Anbieter ist berechtigt, Nutzerkonten jederzeit auch ohne Angabe von Gründen zu sperren oder zu löschen. Dies gilt insbesondere, aber nicht ausschließlich, in folgenden Fällen:

- Bei Verstößen gegen diese Nutzungsbedingungen und AGB
- Bei Verdacht auf betrügerische oder missbräuchliche Aktivitäten
- Auf Anfrage des Nutzers
- Bei längerer Inaktivität
- Nach freiem Ermessen der Plattform-Administration

9.2 Im Falle einer Sperrung oder Löschung besteht kein Anspruch auf Rückerstattung bereits gezahlter Entgelte, es sei denn, die Sperrung oder Löschung erfolgt ohne wichtigen Grund während einer laufenden kostenpflichtigen Mitgliedschaft. In diesem Fall werden anteilige Entgelte für den noch nicht genutzten Zeitraum erstattet.

9.3 Bei Sperrung oder Löschung eines Kontos können bestimmte Daten gemäß der Datenschutzrichtlinie für einen begrenzten Zeitraum gespeichert bleiben.

9.4 Der Anbieter behält sich das Recht vor, den Betrieb der Plattform jederzeit ganz oder teilweise einzustellen oder wesentlich zu ändern. Ein Anspruch der Nutzer auf Fortbestand der Plattform oder bestimmter Funktionen besteht nicht. Im Falle einer Einstellung während laufender kostenpflichtiger Mitgliedschaften werden die anteiligen Entgelte für den noch nicht genutzten Zeitraum erstattet.

10. Haftung und Gewährleistung

10.1 Der Anbieter haftet unbeschränkt für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung des Anbieters, seiner gesetzlichen Vertreter oder Erfüllungsgehilfen beruhen.

10.2 Für sonstige Schäden haftet der Anbieter nur, wenn sie auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung des Anbieters, seiner gesetzlichen Vertreter oder Erfüllungsgehilfen beruhen.

10.3 Die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleibt unberührt.

10.4 Der Anbieter übernimmt keine Haftung oder Gewähr für:

- Die Richtigkeit und Vollständigkeit der von Nutzern bereitgestellten Informationen
- Das Verhalten der Nutzer, sowohl innerhalb als auch außerhalb der Plattform
- Technische Störungen oder Unterbrechungen des Dienstes
- Den Erfolg bei der Partnersuche oder das Zustandekommen von Kontakten zwischen Nutzern

10.5 Die Plattform dient ausschließlich der ersten Kontakthanbahnung zwischen Nutzern. Die weitere Kommunikation und Interaktion zwischen Nutzern findet in der Regel außerhalb der Plattform (z.B. über E-Mail oder andere Social-Media-Plattformen) statt. Der Anbieter hat keinen Einfluss auf diese externe Kommunikation und übernimmt dafür keine Verantwortung. Der Anbieter kann nicht garantieren, dass Nutzer geeignete Partner finden oder dass bestehende Kontakte zu dauerhaften Beziehungen führen.

11. Sicherheitshinweise

Für Deine Sicherheit werden folgende Maßnahmen empfohlen:

- Teile keine sensiblen persönlichen Daten (Bankdaten, Adresse, etc.) mit anderen Nutzern
- Triff Dich bei ersten persönlichen Begegnungen an öffentlichen Orten
- Informiere eine Vertrauensperson über Deine Treffen
- Melde verdächtiges Verhalten an den Anbieter über die angegebenen Kontaktdaten

12. Datenschutz

12.1 Der Anbieter erhebt, verarbeitet und nutzt personenbezogene Daten der Nutzer gemäß den Bestimmungen der Datenschutzerklärung, die unter [Datenschutzerklärung](#) eingesehen werden kann.

13. Änderungen der Nutzungsbedingungen und AGB

13.1 Der Anbieter behält sich das Recht vor, die Nutzungsbedingungen jederzeit zu ändern. Die fortgesetzte Nutzung der Plattform nach Inkrafttreten von Änderungen gilt als Zustimmung zu den geänderten Nutzungsbedingungen.

13.2 Änderungen der AGB behält sich der Anbieter vor, soweit dies aus wichtigen Gründen erforderlich ist und den Nutzer nicht unangemessen benachteiligt.

13.3 Änderungen werden dem Nutzer mindestens zwei Wochen vor ihrem Inkrafttreten per E-Mail oder durch einen Hinweis auf der Plattform mitgeteilt.

13.4 Der Nutzer hat das Recht, den Änderungen innerhalb von zwei Wochen nach Erhalt der Mitteilung zu widersprechen. Erfolgt kein Widerspruch, gelten die Änderungen als angenommen.

14. Schlussbestimmungen

14.1 Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

14.2 Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus diesem Vertrag ist Berlin, soweit der Nutzer Kaufmann, juristische Person des öffentlichen Rechts oder öffentlich-rechtliches Sondervermögen ist.

14.3 Sollten einzelne Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen und AGB unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

15. Kontakt

Bei Fragen zu diesen Nutzungsbedingungen und AGB kannst Du den Anbieter kontaktieren unter:

Felix Werth IT UG (haftungsbeschränkt)

Dietzgenstraße 70

13156 Berlin

Deutschland

E-Mail: contact@longevity-dating.com

Stand: März 2025

Terms of Use and General Terms and Conditions

Welcome to Longevity Dating! These Terms of Use and General Terms and Conditions govern the use of the website, services, and applications (collectively referred to as the "Service") as well as the contractual relationship between Felix Werth IT UG (haftungsbeschränkt), Dietzgenstraße 70, 13156 Berlin, Germany (hereinafter referred to as the "Provider") and the users (hereinafter referred to as "Users") of the "Longevity Dating" platform (hereinafter referred to as the "Platform").

By using the Service, you accept these terms and the Privacy Policy. If you do not agree with these terms, please do not use the Service.

1. Scope

1.1 These Terms of Use and General Terms and Conditions apply to all contracts between the Provider and the Users of the Platform, particularly for:

- The use of the free membership
- The use of the paid membership
- All other services and features of the Platform

1.2 Deviating conditions of the User are not recognized unless the Provider expressly agrees to their validity in writing.

2. Service Description

2.1 The Provider operates an online dating platform for people interested in longevity. This includes, among others, health-conscious individuals, cryonicists, transhumanists, and anyone else interested in the topic of longevity.

2.2 The Platform offers the following services:

- Free Membership:
 - Profile creation
 - Search for other users
 - Import of selected data from various social media platforms (where available)

- Interaction with other users (giving likes and sending contact requests)
- Paid Membership (in addition to all features of the free membership):
 - Preferred placement in search results
 - Special profile marking

2.3 The exact scope of each membership is described on the Platform.

3. Registration and Contract Conclusion

3.1 Registration is required to use the services. The following conditions apply:

- You must be at least 18 years old
- You must provide truthful, accurate, and current information
- You are responsible for keeping your access data confidential
- You may not transfer your account to third parties
- You may only create one account per person

3.2 Registration is completed by:

- Providing your email address and a password
- Confirming that you are at least 18 years old
- Accepting the Terms of Use, General Terms and Conditions, and Privacy Policy

3.3 After successful registration, you automatically receive a free membership. In the member area, you can edit your profile and optionally import selected data from various social media platforms, where this feature is available. Depending on the respective platform and technical availability, the following data can be imported:

- Your name from the respective social media platform
- Link to your social media profile
- Your social media profile picture (technically, a link is imported through which the image is retrieved from the respective social media platform and displayed in your profile; your consent in the privacy settings is required for this display)

3.4 The contract for the paid membership is concluded in the member area through:

- Selection of the paid membership in the member area
- Confirmation of the payment obligation
- Successful payment processing through the payment service provider

3.5 The Provider reserves the right to reject registrations without giving reasons.

4. Social Media Import

4.1 The platform offers the possibility to import selected data from various social media platforms. The availability of this feature and the selection of supported platforms may change and is not guaranteed. The following applies:

- You must be authorized to use the imported content
- You grant the Provider permission to use this content within the services
- You are responsible for complying with the terms of use of the respective social media platforms
- The availability and functionality of the import may depend on technical changes of the social media platforms and is not guaranteed

5. Prices and Payment Terms

5.1 The prices for the paid membership are stated on the Platform and include statutory VAT.

5.2 Payment is made monthly in advance through the payment service provider integrated on the platform. The paid membership is a subscription with automatic monthly renewal and billing. Payment data is stored for 10 years in accordance with legal retention requirements.

5.3 In case of payment default, the Provider is entitled to block access to the additional features.

5.4 The Provider reserves the right to change the prices for new paid memberships. For existing paid memberships: Price changes are only possible with the express consent of the User. Such price changes will be announced at least four weeks in advance via email. If the User does not agree to the price change, the paid membership will continue under the existing conditions. In this case, the Provider has the right to terminate the membership at the end of the current payment period.

5.5 The Provider reserves the right to modify or discontinue the paid membership or its range of functions. Significant restrictions of the range of functions or the discontinuation of the paid membership will be announced with reasonable notice. In this case, the paid membership will end at the end of the current payment period.

6. Term and Termination

6.1 The free membership runs for an indefinite period and can be terminated at any time without notice.

6.2 The paid membership runs for one month at a time and automatically renews for another month unless terminated.

6.3 Termination of the paid membership is done through the payment service provider and becomes effective at the end of the current payment period.

6.4 The Provider can terminate paid memberships with two weeks' notice to the end of the respective payment period. Termination will be communicated via email. A termination without cause automatically leads to the end of the paid membership at the end of the current payment period, without further payments becoming due. The free membership remains unaffected by such termination.

6.5 The right to extraordinary termination for good cause remains unaffected.

7. Right of Withdrawal

7.1 Consumers have a statutory right of withdrawal. As a consumer, you have the right to withdraw from the contract for the paid membership within fourteen days without giving any reason. The complete withdrawal instructions will be provided to you in text form before concluding the paid membership and must be confirmed by you.

8. User Obligations and Rules of Conduct

8.1 The User undertakes to:

- Provide truthful information during registration
- Keep profile information up to date
- Choose a secure password and keep it confidential

8.2 The User is responsible for keeping their access data confidential and is liable for all activities carried out under their account.

8.3 As a user of the Platform, you agree to comply with the following rules:

- No harassment, threats, or intimidation of other users
- No distribution of illegal, offensive, obscene, or defamatory content
- No distribution of spam, fraud, or malware
- No use of the platform for commercial purposes without the Provider's consent
- No violation of third-party rights (copyrights, trademarks, personality rights)
- No circumvention of technical measures or disruption of the Platform
- No distribution of malicious software or harmful programs

8.4 In case of violations of these rules, the Provider reserves the right to block accounts, remove content, and take legal action if necessary.

9. Blocking and Deletion of Accounts

9.1 The Provider is entitled to block or delete user accounts at any time without giving reasons. This applies particularly, but not exclusively, in the following cases:

- Violations of these Terms of Use and General Terms and Conditions
- Suspicion of fraudulent or abusive activities
- At the User's request
- Extended period of inactivity
- At the Platform administration's discretion

9.2 In case of blocking or deletion, there is no entitlement to a refund of fees already paid, unless the blocking or deletion occurs without good cause during an ongoing paid membership. In this case, proportional fees for the unused period will be refunded.

9.3 When an account is blocked or deleted, certain data may remain stored for a limited period in accordance with the Privacy Policy.

9.4 The Provider reserves the right to discontinue or substantially modify the operation of the Platform at any time. Users have no claim to the continued existence of the Platform or specific features. In case of discontinuation during ongoing paid memberships, proportional fees for the unused period will be refunded.

10. Liability and Warranty

10.1 The Provider is liable without limitation for damages resulting from injury to life, body, or health that are based on an intentional or negligent breach of duty by the Provider, its legal representatives, or agents.

10.2 For other damages, the Provider is only liable if they are based on an intentional or grossly negligent breach of duty by the Provider, its legal representatives, or agents.

10.3 Liability under the Product Liability Act remains unaffected.

10.4 The Provider assumes no liability or warranty for:

- The accuracy and completeness of information provided by users
- The behavior of users, both within and outside the Platform
- Technical disruptions or interruptions of the service
- Success in finding partners or the establishment of contacts between users

10.5 The Platform serves exclusively for initial contact between users. Further communication and interaction between users typically takes place outside the Platform (e.g., via email or other social media platforms). The Provider has no influence on this external communication and assumes no responsibility for it. The Provider cannot guarantee that users will find suitable partners or that existing contacts will lead to lasting relationships.

11. Safety Guidelines

For your safety, the following measures are recommended:

- Do not share sensitive personal data (banking details, address, etc.) with other users
- Meet at public places for initial personal encounters
- Inform a trusted person about your meetings
- Report suspicious behavior to the Provider using the provided contact details

12. Data Protection

12.1 The Provider collects, processes, and uses personal data of Users in accordance with the provisions of the Privacy Policy, which can be viewed at [Privacy Policy](#).

13. Changes to the Terms of Use and General Terms and Conditions

13.1 The Provider reserves the right to change the Terms of Use at any time. Continued use of the Platform after changes take effect constitutes acceptance of the modified Terms of Use.

13.2 The Provider reserves the right to change the General Terms and Conditions insofar as this is necessary for important reasons and does not unreasonably disadvantage the User.

13.3 Changes will be communicated to the User at least two weeks before they take effect via email or through a notice on the Platform.

13.4 The User has the right to object to the changes within two weeks of receiving the notification. If no objection is made, the changes are deemed accepted.

14. Final Provisions

14.1 The law of the Federal Republic of Germany applies, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.

14.2 The place of jurisdiction for all disputes arising from this contract is Berlin, insofar as the User is a merchant, a legal entity under public law, or a special fund under public law.

14.3 Should individual provisions of these Terms of Use and General Terms and Conditions be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

15. Contact

For questions about these Terms of Use and General Terms and Conditions, you can contact the Provider at:

Felix Werth IT UG (haftungsbeschränkt)

Dietzgenstraße 70

13156 Berlin

Germany

Email: contact@longevity-dating.com

Last updated: March 2025